
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 6年 6月 19日（水） 

  会場 Spark（寄居町商工会） 

 

 

 

 

第 2732回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 吉田 昌弘（SAA） 

点鐘 松本 則之会長（12：30） 

ソング 奉仕の理想

１．会長の時間           松本 則之さん 

 先日、土曜日に会長幹事会がありまして、そこでＩＭの

会費を参加クラブに負担金として人数分求めるのですが、

今の時代飲食付きでホテルを借りると

すると１万円くらいになりますと伝え

たところ、他クラブから１万円は絶対

に無理という話がありまして８０００

円の会費となりそうです。来年は予算

の見直し等々いろいろな事が山積みに

なっています。また恵さんの公演がありますので、多くの

方が深谷のグランドホテルに集まってくると思いますの

で、少ない予算で盛り上がるように意見を出し合って来年

度は更に充実した寄居ロータリークラブになることを願

っております。 

 来年度に２５７０地区で１００人の純増を目指すとい

うことになります。新座のキャロットクラブも会を解散と

いうことで、クラブ数もパスポートクラブ、川本クラブ合

わせて減っています。前に２５７０地区の会員数を見たと

きには１７００人くらいいたのですが、２０２４年３月現

在の会員数が１５８５名となっています。その１年前が１

５８４名でトータル１名増えていますが、その間増減があ

りまして２０２３年１月に一番少なくて１５２９名まで

減っています。これは大変なことで、地区の人数が１５０

０人をかけると規則上、地区の合併を行って存続するとい

う事になります。幸い当クラブは次の年度の頭も２名増か

ら始めることができます。 

 次年度は新会長の元、益々和気あいあいと楽しく、仲間

の絆を深めていくこと。また意義のある活動を会長・幹事・

各委員長、会員の皆様の協力をもって充実させ益々魅力的

な寄居ロータリークラブというものを目指していければ

と思っています。 

本日担当のクラブ協議会発表の委員長エレクト皆様、熱

い発表を是非ともよろしくお願いします。以上会長の時間

を終わりにします。ありがとうございました。 

 

２．幹事報告            松本 幸男さん 

 皆さん、改めましてこんにちは。幹事報告をします。先

ほど会長からお話があったように私も会長幹事会の時に

あるクラブからＩＭ登録料についての

相談がありました。今年度の登録料７

０００円で予算計上しているので、登

録料１万円はどうしても不可能とのこ

とでした。そこで１０００円だけでも

あげさせて欲しいとお願いしました。

本来は１万円で各クラブへ持ち帰っていただき検討して

頂いていると思ってはいたのですが、すでに予算計上済み

なのでそれ以上は支払えないというクラブもありました

ので、クラブごとに違った金額というのもおかしいですし、

どうにか８０００円でお願いできないかと交渉中です。近

く各クラブより報告を得られると思いますので、よろしく

お願いします。 

 来週の２６日は、いよいよ引継会です。松本則之年度の

最後の締めくくりとなりますので、皆様ご参加よろしくお

願いします。バスは１７：４０分北口ロータリーから出ま

す。また、本日も１８時から新理事・委員長合同会議を園

さんにて行いますのでよろしくお願いします。 

そして、本日は後半の２回目のクラブ協議会です。順番

を読み上げます。まず初めに、お仕事の都合で赤坂さんの

ＳＡＡを最初に行います。そして２番目に職業奉仕委員会。

委員長の高田さんが欠席されているので、副委員長の安齋

さんにお願いします。３番目に社会奉仕委員会。４番目に

国際奉仕委員会。５番目に青少年奉仕委員会。６番目に米

山奨学委員会。そして７番目、最後の大取に加藤さんの広

報委員会をお願いしたいと思います。この流れで進めて行

きますので、今週もクラブ協議会、宜しくお願いします。

以上です。ありがとうございました。 



３．委員会報告 

（１）出席推進委員会        赤坂 匠康さん 

皆さん、改めましてこんにちは。出席報告をする前に、史

楠さんから松本会長、松本会長エレクトにメッセージをい

ただいていますので、皆さんにご披露させていただきます。 

 松本則之会長、１年間お世話になりました。ありがとう

ございました。お疲れさまでした。またよろしくお願いし

ます。それから松本幸男新会長、次年度もよろしくお願い

します。また楽しみにしております。ということでメッセ

ージを預かりましたのでお伝えさせて頂きました。気遣い

のできるいい子ですね。 

 

（３）ニコニコボックス委員会    下条  誠さん 

松本 則之さん 本日クラブ協議会の後半戦。熱い思い

をぶつけてください。大谷翔平の活躍

もありますので、まずは普通に入れさ

せていただきます。 

松本 則之さん 大谷翔平１６，１７，１８，１９，２

０号分です。２０号分は鈴木さんが速

報で仕入れてくれました。おめでとう

ございま－す！大きくいただきました 

松本 幸男さん 先週に続き２回目のクラブ協議会。本

日も元気に頑張りましょう！！ 

               多めにいただきました 

津久井大雄さん 早朝より大宮駅前の現場で一汗かきま

した。「暑い、暑すぎる」十万石の饅

頭のコマーシャルのように…５０代半

ば過ぎの私でこの状態なので、先輩

方、ご自愛ください。 

佐橋 正行さん 松本年度、例会場で最後の例会となり

ました。皆様、おつかれさまでした。 

浅見 克一さん 松本会長、長い１年おつかれ様でし

た。反省やら引継ぎやらで大忙な昨今

だと思います。 

山口 正彦さん 松本会長・幹事、例会場での最後の例

会。いよいよですね。 

柴崎  猛さん 新年度のガバナー補佐訪問の随行の

件、宜しくお願いいたします。 

柴﨑  正さん いよいよ梅雨入りの声。クラブ協議

会、よろしくお願いします。 

赤坂 匠康さん 今年度最後の例会ですね。松本会長、

１年間お世話になりました。松本新会

長、１年間よろしくお願いします。 

橋本 則彦さん 昨日の雨にはいじめられ、今日は暑さ

に苦しめられ、体が持ちません。 

吉田 正博さん 予報を見るとそろそろ梅雨に入りそう

です。ジメジメした日が続くと思いま

すが、体調にはお気を付けください。

本日もよろしくお願い致します。 

森田 淳一さん 昨日北海道から帰ってきましたが、う

まい食事をいっぱい食べすぎたせいで

口内炎が出来てしまいました。皆様、

体調に気を付けてください。 

吉田 昌弘さん 中々梅雨入りになりません。寒暖差も

あり体調くずさないようにしたいもの

です。本日も宜しくお願い致します。  

小鮒 哲夫さん 本日もお世話になります。  

権田  功さん 高校の後輩の落語家、林家けい木が来

年春、真打昇進決定。よろしくお願い

します。 

豊田 康業さん 寒かったり、暑かったり…季節の変わ

り目。ロータリークラブの年度変わり

の大切な時期。体調に気をつけていき

ましょう。今日もよろしくお願いしま

す。 

小鮒 哲夫さん 前回欠席のため。 

下条  誠さん 今日は暑いですが良い天気に恵まれま

した。本日もロータリー楽しんでまい

りたいと思います。 

 

「クラブ協議会」 司会：会長エレクト 松本幸男さん 

ＳＡＡ  

委員長  赤坂 匠康 

副委員長 小鮒 哲夫 

委  員 権田  功・髙田  徹・ 

     高倉 隆綱・豊田 康業・ 

     野村 文昭・押田 大助・ 

     杉田 大亮・土師 賢一・ 

     清水 雄一郎 

（方針） 

 会長方針を遵守し、規則正しく会場運営を行なうことで

会員の理解・親睦が進むような雰囲気づくり目指します。 

（計画） 

１．貴重な時間を無駄にしない会場設営を行ないます。 

２．席順は多くの人が交流できるように考えます。 

３．お客様を温かくお迎えします。 

４．欠席者の確認を行ない無駄のない設営を行ないます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

６月19日 ３５ ８ ２７ ０ ７７．１４％ 

６月１２日の修正出席率 ７７．１４％ 



職業奉仕委員会  

委員長  髙田   徹 

副委員長 安齋 治一郎 

委  員 鈴木 光則 

（方針） 

 「自身の利益を社会に還元するのでは

なく、まず人の利益を優先し（利他の精

神）それぞれの職業を通して人の役に立つ事」を礎に会長

方針の１つであるＤＥＩ（多様性・公平性・包括性）の推

進を念頭に置き、職業奉仕活動に邁進する。 

（計画） 

１．優良従業員並びに団体や個人の表彰を実施する。 

２．それぞれの業種を活かして利他の精神で奉仕活動する。 

３．例会など通じて、会員相互のコミュニケーションを計

り職業奉仕の礎を理解する。 

 

社会奉仕・環境保全委員会  

委員長  権田  功 

副委員長 山口 正彦 

委  員 押田 大助 

 

（方針） 

 寄居ロータリークラブでは、社会奉仕

に環境保全を加え、社会奉仕・環境保全委員会としている

ことが他のクラブにない特徴です。 

 長い社会奉仕と環境保全活動の実績を踏まえ、子供から

大人まで奉仕と環境保全を楽しみながら学ぶ場とする。 

 併せて、ﾛｰﾀﾘｰの知名度アップと会員増強につなげる。 

（計画） 

１．地域と共に、地域の自然環境と親しみながら楽しい奉 

  仕と環境保全活動を実施し、出会いと学の場とする。 

２．地域の他団体等と協力して事業を実施することで、寄 

  居ロータリークラブへの理解とつながりを築く機会 

  とする。 

３．地域の行事等に参加し、地域の活性化に協力する。 

 

国際奉仕委員会  

委員長  吉田 昌弘 

副委員長 森田 淳一 

委  員 野村 文昭・吉澤 尚登 

 

（計画） 

 今年度の国際ロータリー会長のテー

マでは、何よりも平和を優先し活動することを求めていま

す。国際奉仕を通じて少しでも世界平和の貢献に寄与して

いきたい。 

（計画） 

１．他委員会との連携で、海外との交流を深める。 

２．寄居町に関係する海外との絆を深める。 

３．国際奉仕活動に積極的に参加する。 

青少年奉仕委員会  

委員長  小鮒 哲夫 

副委員長 橋本 則彦 

委  員 高倉 隆綱 

（方針） 

 ロータリーの奉仕の理念を、現在の

青少年の置かれた環境の中で青少年ら

が実践できるよう、青少年とロータリーの相互理解を深め

るよう努める。 

（計画） 

１．ロータリーの奉仕活動への青少年の参加を促す啓蒙、

情報発信に努める。 

２．ロータリー活動の継承につながる次世代のロータリア 

  ンの育成に努める。 

 

米山奨学委員会  

委員長  豊田 康業 

副委員長 松本 則之 

委  員 赤坂 匠康 

（方針） 

 米山奨学生の支援・交流を通じて、ロ

ータリー米山奨学生事業への理解を深

め、国際理解と楽しく活動できる環境づ  

くりに努める。 

（計画） 

１．奨学生による卓話機会を設ける。 

２．奨学生とともに活動できる場を設ける。 

３．ロータリー米山記念奨学生事業のさらなる理解を求め 

  る場を設ける。 

 

会報・雑誌・ＩＴ委員会  

委員長  加藤 祐司 

副委員長 柴崎  猛 

委  員 三友 俊一 

 

（方針） 

 例会後に会報を作成し、会長の方針等

を会員に伝達し、クラブの行動計画を共有する。 

 また、「ロータリーの友」誌等により、ロータリー活動の

基本を学び、質を高める。 

（計画） 

１．会報は通常、例会後に発行する。 

２．例会の欠席者にも、会報をもってその内容を報告し、 

  共有する。 

３．「ロータリーの友」誌等から、ロータリーの基本知識や 

  国内外の動向を学ぶよう努める。 

４．「ロータリーの友」誌を町立図書館に配布する。 

 

 

 



ミニ卓話  加藤 祐司さん 

 私、書道が専門ですので、文字文化についてお話します。 

 今年の７月に新紙幣が発行されます。その時に文字を生

業とする者からしますと、そのデザイ

ンについてちょっと賛成しかねるとこ

ろがあります。この押し寄せる国際化

の波には勝てないなという気がしてい

ます。どういうことかと言いますと、皆

さんもお気づきかも知れませんが、一

万円札は、表に大きく漢数字で壱万円と書いてあります。

そしてその両端に算用数字で１００００円と書いてあり

ます。新紙幣はこの壱万と算用数字の１００００が入れ替

わります。１００００というのは算用数字で大きくして、

外国人にもわかるようにということなのでしょう。そして

漢数字は両端に壱万となります。なぜこれが肝心かといい

ますと去年の１２月にユネスコの無形文化遺産に日本の

書道が候補として認定されました。そして今年の３月に書

類として提出されました。正式に認定されるのは２年後か

と言われています。ユネスコの文化財になるとどういうこ

とが起こるかと言いますと、おそらく学校教育も少し変わ

ってくると思います。もう少し文字文化、いわゆる書写書

道の教科書、授業等が少し活気づいてくるのではないかと

期待しています。そして今ＧＩＧＡスクール構想といって、

４年前から小中学校の義務教育において全ての各都道府

県の子供たち一人一台にタブレットを持たせています。す

べての教科でもって教育されます。ですからその授業のた

びにタブレットを取り出してそれを利用・活用しながら授

業が進められていきます。書いている時間よりもタブレッ

トを操作している時間の方が長いです。いろいろと工夫さ

れていますが、１枚書いては写して、「先生、私こんな字が

書けましたよ。」と送ると先生が「○○さん、○○が良くで

きていますね。じゃ、みんなで見てみようか。」というと一

斉にみんなでみることができます。はらいが上手にできた

ね。他の人はどうですか。この次はどう書けば良いのか

な？ なぜ書けたのだろうか。そうしたら教科書のＱＲコ

ードが各ページについているので、活用します。するとそ

のページの筆遣いが動きでもって表示されます。先生は書

かなくてもいいです。動画をしっかりと見て、どこがポイ

ントか書いてみましょうと促すだけです。果たしてこれで

いいのだろうか、ということになります。 

 毛筆についてもっとお話したかったのですが、今日は時

間となってしまいましたのでこれで終わりにします。あり

がとうございました。 

 

 

点鐘   会長 松本 則之さん 

・例会日時　毎週（水）12:30～13:30

・例 会 場  Spark(寄居町商工会)

・住 　 所　寄居町寄居1228
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